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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación 

a la faltante de libretas escolares en las escuelas de la provincia, detallando 

el motivo de la misma, y la forma y plazo en que se tiene pensando resolver 

esta situación para informar las calificaciones de los alumnos. 

 

 

 

 

        Lic. Juan Argañaraz 

        Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

 

 

Lamentablemente nos hemos enterado de la faltante de libretas escolares en 

varias escuelas de la provincia, situación que nos preocupa sobremanera. 

A través del presente pedido de informe queremos que desde el Ministerio se 

nos explique y detalle el motivo de dicha faltante y retraso en la entrega y la 

forma en que se resolverá y la fecha aproximada de entrega. 

Las libretas con las calificaciones son muy importantes para cada alumno y 

su familia y la esperan con mucha ansiedad, no comprendiendo el por qué de 

la faltante en los establecimientos educativos de Santa Fe, cuando se acerca 

la fecha de entregarlas. 

Estamos llegando al fin del primer trimestre escolar y es muy importante que 

las familias puedan tener las libretas de calificaciones de sus hijos, es por ello 

que los padres y docentes nos hacen llegar los reclamos y preocupaciones 

por esta faltante inesperada en las escuelas, que solicitamos se resuelva con 

urgencia y se brinde explicaciones al respecto.- 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.  

 

 

 

        Lic. Juan Argañaraz 

        Diputado Provincial 
 


